



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

ACTA N° 32

EJERCICIO 2023-2024

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los siete días del mes de mayo del año dos mil veinticuatro, siendo la hora once treinta, se reúne en sesión ordinaria el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Jorge Ortiz, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Julio García, Sra. Ana Zeni, Sra. Gabriela Mary, Sr. Humberto Telechea, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Dr. Martín Atilio, Sr. Javier Pintos y Sr. Tomás Larregui.

No asisten con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sr. Walter Martínez, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Antonio Pereira, Sr. Darío Arrigoni y Sr. Juan Varela.

En el acta y en sus funciones el Gerente, Sr. Gustavo Ruiz.

ACTA ANTERIOR

Se aprueba por unanimidad el acta N° 31, correspondiente a la sesión del día 30.04.2024, con la observación de que se había omitido indicar que los Sres. Antonio Pereira y Javier Pintos habían anunciado que no pudieron concurrir.

ASUNTOS ENTRADOS

080 – Sector Interior de Rocha comunica haber recibido equipos donados que no se corresponden con el diseño de su indumentaria. Se les informará que los equipos que se le enviaron corresponden a una donación recibida, y que los mismos pueden no ser exactamente iguales a los diseños solicitados.

081 – Sr. Juan Ignacio Alfonsín solicita nulidad de una sanción aplicada por la Liga de Fútbol de Cardona. Se dará vista a la Liga y se pasa el expediente a la Comisión de Reglamentos.

082 – Liffa Club, de AUF, solicita que se les autoricen trámites de pases que están pendientes. Se toma conocimiento. Se trató en la sesión anterior y aún se está a la espera de la reunión solicitada a AUF.

COPA DE CLUBES

El Dr. Atilio realiza un informe de los partidos jugados el fin de semana. Indicando que en general no hubieron inconvenientes.

Se aprueba enviar un instructivo a los veedores que sean designados para los próximos partidos.

El Sr. Ortiz refiere a algunos problemas técnicos que se generaron con el envío de las señales generadas a DirecTV y como se resolvieron. Además, informa que un cable local transmitió ilegalmente un partido para sus abonados levantando la señal de AUFTV. Se solicitó asesoramiento a la Dra. Valiente a efecto de cursar las acciones legales correspondientes.

El Sr. Ortiz comunica cuales serán los partidos que se transmitirán por OFITV el próximo fin de semana:



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

Sábado 11/05, 15:30 hrs - Lavalleja Minas vs Darling - Estadio Municipal de Lavalleja, Minas.

Domingo 12/05, 16:00 hrs - Porongos vs Rio Negro - Estadio Lavalleja de Trinidad.

Se aprueba emitir un comunicado referente a la obligación de respetar el horario de los partidos.

Se aprueba emitir un comunicado referente a los derechos de transmisión de los partidos.

COMISIONES

El Sr. García informa que se solicitó a Tesorería un informe trimestral, el que se comenzará a recibir a partir de la próxima sesión.

El Sr. Bevegni informa sobre canchas que serían utilizadas por los clubes en el actual torneo y que aún están sin inspeccionar.

La Sra. Mary informa que se han aprobado y ya están coordinados con la Sociedad Uruguaya de Sicoología Deportiva, la creación de talleres de erradicación de la violencia en el deporte, con las selecciones que tuvieron problemas de comportamiento en el torneo que finalizara recientemente. Las fechas confirmadas son: 13 de mayo en Fray Bentos y 20 de mayo en Mercedes. Aún falta definir en Melo y en Treinta y Tres.

El Dr. Atilio informa sobre la reunión que mantuvieron por la Mesa de Torneos con Desarrollo de AUF. Con respecto a la misma, manifiesta preocupación por los recursos que se manejaron para los torneos de OFI. Con relación a los torneos de integración en categorías juveniles, únicamente se realizará el de Sub14. Asimismo, se resolvió aplazar por 15 días el llamado de inscripción para el torneo femenino en categoría Sub16.

ASUNTOS VARIOS

DEMORA CARNÉS DE DEPORTISTAS

Si bien se mantiene la demora por parte de SENADE en dar respuesta a los trámites que se cargan en el sistema, se mantiene la decisión tomada la semana anterior, donde se estableció que era la última vez que se iba a permitir participar a quienes tenían pendiente la autorización de la Secretaría. Por lo tanto, a partir de esta semana, podrán participar únicamente quienes tengan la habilitación de SENADE en el sistema.

CONGRESO CONFEDERACION DEL LITORAL NORTE

La Sra. Zeni traslada la invitación de la Confederación del Litoral Norte para su congreso que tendrá lugar el próximo sábado 11 de mayo en la ciudad de Artigas.

HOMENAJE A LIGAS CENTENARIAS EN EL PARLAMENTO

Se recibió invitación de la Comisión Especial de Deportes de la Cámara de Representantes, para concurrir a un Acto de Reconocimiento a las Ligas que cumplieron su centenario en la actual Legislatura. El mismo se realizará esta tarde, en el Palacio Legislativo, a partir de la hora 14:00. Concurrirán el Sr. Ortiz, el Sr. Alaniz y el Sr. Larregui por OFI, acompañando a las Ligas homenajeadas.

Siendo la hora 12:40 se levanta la sesión



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

Próxima sesión: martes 14 de mayo de 2024 hora 14:00 – Para la hora 10:30 están citados los Presidentes de las Confederaciones